

Eisflatrate-Aktion bringt Erlös von 2840 Euro für Kita-Fördervereine

200 Liter Eis verteilt / Alloheim-Team dankt zahlreichen Unterstützern

Nidderau – Über einen „Wahnsinnerfolg“ freuen sich die Beteiligten der kürzlich durchgeführten „Eisflatrate“ der Alloheim Senioren-Residenz „AGO Nidderau“. Für 4,50 Euro durften die Besucher der Aktion den ganzen Tag nach Herzenslust Eis schlemmen. Rund 200 Liter Eis gingen über die Theke.

„Unsere Aktion war dank einiger Helfer und Sponsoren ein riesengroßer Erfolg“, sagt Einrich-

tungsleiterin Desiree Weissmann. Sie bedankt sich bei der Eisdiele Treviso „eisbegehrt“, dem Unternehmen MegaFun und anderen Mitwirkenden der Kinder-Attraktionen, bei Sandy König für die unentgeltliche musikalische Unterhaltung, bei der „Buttonfee“ Conny Michel, der Bäckerei Philippi, der Fotowelt Griepentrog, der Firma LB Druck & Werbung sowie bei Bürgermeister Andreas Bär und Martin Hartmann stell-

vertretend für die Kita-Fördervereine für die Unterstützung. Der Erlös von insgesamt 2840 Euro wurde nun auf die vier Fördervereine der Nidderauer Kitas aufgeteilt.

Die „Eisflatrate“ hat bei Alloheim mittlerweile eine jahrelange Tradition, sodass laut Mitteilung jetzt schon fest steht: Auch im nächsten Jahr gibt es eine Eisflatrate-Party für den guten Zweck. jow



Freuen sich über die Spenden zugunsten der Kinder: Vertreter der Kita-Fördervereine nehmen von den Organisatoren der „Eisflatrate“ die symbolischen Schecks in Empfang.

FOTO: PM

Frankfurter Neue Presse 07.09.2021